

FABIOLA

Nací en la ciudad de León Guanajuato el 13 de Mayo de 1986, soy hija de padres Mexicanos y la menor de 3 hermanos. Mi mamá la Sra. Martha quien se dedicaba al comercio teniendo una zapatería en la Ciudad de Irapuato y mi papá el Sr. José Cruz quien era chofer de transportes turísticos Flecha Amarilla.

A mis 2 años de edad ante una propuesta de poner una fábrica mi familia emigra a la ciudad de San Francisco del Rincón donde se dedican a la fabricación de calzado.

Hice mis estudios básicos en los mejores colegios de esta ciudad, terminando la secundaria nada más, por un problema familiar y de negocios mis papas deciden mandarme a Veracruz junto con su hermana mayor hacernos frente de los negocios de mis papas (una pequeña cadena de zapaterías en el estado de Veracruz).

En el Puerto de Veracruz viví 3 años y 3 en Tierra Blanca Veracruz, el cambio que fue difícil ya que solo tenía 15 años, no vivía con mi mamá ni mi familia, era un ambiente y costumbres muy diferentes, no conocía a nadie y prácticamente iba a trabajar no a conocer gente ni el lugar, pero gracias a este cambio en mi vida, comencé a agarrar experiencia en ventas y el manejo de una tienda como gerente, siempre me gusto estar en contacto con el cliente y en el área administrativa. En este estado termine mi preparatoria en un sistema abierto debido a las circunstancias y tiempo perdido.

En el 2006 decidí estudiar una licenciatura en Mercadotecnia en la Universidad de la Salle, carrera que es de su total agrado por todas las áreas en las que se enfoca esta licenciatura. Regrese a vivir a San Francisco del Rincón, donde eh vivido prácticamente toda mi vida, aunque me costó trabajo otra vez el cambio ya que cuando regrese mis amigos ya tenían una vida diferente (estaban casados o muchos se fueron de aquí),pero como llegue entrando a la universidad hay encontré nuevos amigos.

PERSONALIDAD Y GUSTOS.

Tengo una personalidad cambiante porque con gente nueva soy reservada, seria y temerosa a la aceptación de la gente en grupo, no me gusta decir lo que siento y pienso por miedo a las críticas o burlas. Pero con mis amigos soy muy relajienta, gritona y de todo me rio siempre trato de verle el lado bueno a las cosas. Soy muy paciente pero a la vez enojona, soy amistosa y acepto a las personas por lo que son no por lo que tienen, soy una persona que se escuchar.

Lo que más me gusta es estar con mi familia, sobre todo con mi mamá, viajar y conocer cosas nuevas, colecciono peluches de winnie the pooh y me encantan las hadas.

Siempre eh tenido la inquietud de irme a Canadá a conocer se me hace un país muy interesante y a estudiar Ingles porque es una lengua que me ha costado mucho trabajo aprender.

Mi familia es unida pero a la vez discutimos mucho creo que hay muchas personalidades muy extremas y por eso no logramos llegar a un acuerdo, pero todos trabajamos por un mismo fin y en eso si somos muy unidos.